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PRÓLOGO 
DEUS QUER SE REVELAR AO HOMEM... 
 
Desde o princípio Deus tem se revelado ao homem e tem se dado a conhecer. 
A Bíblia apresenta Deus como criador, Senhor, Pai! Os judeus o conhecem 
como o Senhor que vem governar! E isso fala de política! Os religiosos o 
conhecem como Deus que faz milagres, etc! 
Porém quando Jesus veio à terra, Ele traz a revelação de Deus como Pai! 
Jesus também nos apresenta o Espírito Santo. 
Jesus se apresenta para os Judeus como Filho de Deus o Salvador! 
  
REVELAÇÃO DE JESUS... 
 
Os judeus e muçulmanos conhecem Jesus como profeta! 
Os religiosos o conhecem como um santo ! 
Aos discípulos, porém Jesus se dá a conhecer como Senhor, depois que a 
intimidade aumentou, Ele se apresenta como amigo. 
E assim por diante a revelação vai aumentando conforme a intimidade.  
Depois da descida do Espírito Santo as revelações aumentaram e os apóstolos 
recebem a revelação de que Jesus é o noivo e nós a Igreja somos a noiva 
Desde então a igreja está se preparando para as bodas do cordeiro quando 
acontecerá o casamento! 
 
Podemos dizer então, que aqueles que estão conhecendo Jesus estão na fase 
do namoro, esperando o noivado e o casamento!  
Os apaixonados dizem que são eternos namorados! 
O rei Davi tinha está revelação, pois ele foi chamado de homem segundo o 
coração de Deus, ou seja, ele amava a Deus apaixonadamente e era o amado 
de Deus. Daniel também era conhecido como Homem mui amado por Deus. 
Todas estas pessoas e outras tinham profunda intimidade. O livro de Oséias traz 
uma revelação mais aprofundada sobre isso, quando Deus diz que iria casar 
com Israel! Desta forma o termo namoro não deveria ser estranho para nós, 
porém para muitos isso pode soar de maneira estranha, por isso acho 
importante uma introdução antes de abordar o tema, sejam impactados por 
este amor.         

Joel Engel 
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INTRODUÇÃO 
MERGULHANDO NA PRESENÇA DE DEUS 
 
Quando eu fui batizado no Espírito Santo, foi algo maravilhoso, pois Deus me 
encheu da sua presença e entrei no rio de águas vivas. 
Lembro que sai da igreja e fui para um lugar deserto orar e pedir mais para 
Deus, mais da sua presença. Eu repetia várias vezes :Mais, mais, mais ... 
De repente eu vi Jesus se aproximando e me disse: Toma!  
 
Naquela hora fui arrebatado e mergulhei profundamente no coração do Pai! 
Fui ensopado, inundado naufragado de amor. 
Na verdade, eu sentia ondas de amor percorrer todo o meu ser.  
Cada molécula do meu ser estava cheia do amor de Deus. 
Eu falava em muitas línguas sem parar e as lágrimas desciam sem parar, por 
muito tempo permaneci assim. Por 18 dias no meu quarto, mergulhando mais e 
mais na presença de Deus. 
 
Conheci e experimentei o grande rio que o profeta Ezequiel viu. Eu entrei e 
mergulhei neste rio e fiquei bêbado, dopado, chapado apaixonado e viciado na 
presença de Deus. Depois disso minha vida nunca mais foi a mesma, pois Deus 
me encheu do seu amor. Comecei a falar de Jesus em todas as favelas da minha 
cidade e a levar caminhões de alimentos aos pobres. A paixão por Jesus 
aumentava cada vez mais e quanto mais crescia mais eu ofertava. Até que 
chegou o dia que decidi entregar tudo para Deus: Empresas, propriedades, 
carros. Doei tudo. Fiquei só com a roupa do corpo. 
 
Só com a Bíblia, desci para a favela com a intenção de morar lá e construir  uma 
igreja. Ganhamos quase todas as pessoas da favela para Jesus e construímos 
uma igreja na favela Cristo Rei em Cachoeira do Sul. 
  
A BOLA DE FOGO 

Depois de estabelecer a nossa primeira igreja na favela de Cachoeira do Sul o 
Senhor me mandou para a cidade de Faxinal do Soturno. Ali Jesus manifestou 
sua presença de forma grandiosa. No dia 12 de maio de 1987 as 21 horas eu 
estava orando e senti dores de parto. Outra vez eu me senti mergulhando na 
presença de Deus de tal forma que fui arrebatado. 
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Foi algo semelhante ao que tinha acontecido no dia que fui batizado no Espírito 
Santo, porém desta vez veio FOGO também! 
 
Enquanto eu sentia dores de parto uma bola de fogo pairou sobre o pavilhão 
onde realizávamos os cultos. Enquanto as pessoas "apavoradas" observavam 
aquela bola de fogo 52 pessoas foram batizadas com o Espírito Santo e com 
fogo naquela hora. Eles foram mergulhados no amor do Pai exatamente como 
aconteceu comigo. Eles ficaram encharcados, ensopados chapados, 
apaixonados e viciados na presença de Deus. Eles mergulharam e receberam do 
mesmo batismo de amor que eu recebi. Esses "novos ungidos" eram à minha 
imagem e semelhança. Digo isso em tom de brincadeira, mas a verdade é que 
as mesmas coisas que eu fazia para Deus eles faziam também. 
 
Lembra que eu disse que quando fui arrebatado fiquei orando em línguas 18 
dias sem sair do quarto? 
 
Estes novos ungidos também foram para igreja e ficaram direto vários orando 
dia e noite sem cessar. Para você entender melhor esta unção eles estão orando 
até hoje, pois ali nasceu um grupo de oração que ora 24 horas por dia há   27 
anos. Este nível de unção se encontra nas profundezas do coração do Pai e para 
alcançá-la é preciso mergulhar profundamente NAMORAR DEUS. 
 
Naquele camping nós oramos e jejuamos buscando mais e mais da presença de 
Deus. Em um certo domingo de manhã estávamos em um círculo orando 
fervorosamente quando eu ouvi a voz de Deus tão clara e nítida: Diga para eles!  
 
NAMORAR DEUS 
 
Confesso que fiquei escandalizado com aquela linguagem!  
Então pergunte ao Senhor: Senhor, por favor não se zangue comigo mas estou 
com dificuldade para dizer isso para eles... Uma porque os alunos que estavam 
fazendo escola não podiam namorar naqueles dias de treinamento e outra 
porque a imagem que me vem à mente quando falo em namoro é pecaminosa. 
  
Então o Espírito Santo começou a me mostrar como o namorar é semelhante à 
adorar Deus. Os namorados sempre ficam juntos por mais tempo possível e 
assim são os apaixonados por Deus. Enquanto os religiosos tem pressa para 
acabar logo os cultos, os apaixonados desejam ficar muito tempo na presença 
de Deus. Namorar é se conhecer com propósito de casar! 
  
No período inicial é uma FASE de conhecimento depois vem o desejo de ficar 
mais próximo. Os namorados ficam muito tempo olhando um para o outro, 
olho no olho, nariz no nariz do outro acariciando etc. Assim também devemos 
ser com Deus. Então nosso grupo iniciou uma fase que chamamos de Namorar 
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Deus. A unção que veio naquele dia foi a mais extraordinária de todos os 
tempos. De repente veio uma chuva e nós namoramos Deus na chuva! 
 
Simplesmente fomos arrebatados!!! 
 
Eu fiquei várias horas arrebatadas vendo a Adoração dos querubins no céu. Ali 
recebia a revelação da verdadeira ADORACAO que traz a unção. O Senhor me 
mandou criar o grupo de oração 24/7 e adorar dia e noite. A primeira oração é 
pedindo a Deus para levantar novos ungidos que o adorem nesse nível. O 
segundo propósito das orações 24/7 é para dar "COBERTURA" aos pastores.  
O mais importante é a adoração espontânea exatamente como um Namoro 
entre apaixonados. 
 
Os religiosos jamais suportarão isso, mas pessoas como o apostolo João era 
assim. Maria de Betânia também era assim. E Jesus gostava muito disso! 
 
João era conhecido como o discípulo que Jesus amava. Ele era íntimo 
Maria de Betânia também agiu como uma apaixonada. Os discípulos ficaram 
indignados, mas Jesus gostou do gesto dela. 
 
As experiências que passei a ter com Deus dariam para escrever vários livros... 
 
NOVOS UNGIDOS  
 
Esses novos ungidos não conseguiram "segurar" essa unção que os impelia para 
fora das quarto paredes da igreja para fora. Eles queriam demonstrar o amor de 
Deus às pessoas perdidas. A manifestação da presença de Deus se manifestava 
de tal forma nestes jovens que onde eles passavam os milagres os 
acompanhavam. Foram tantas curas e milagres que chamou a atenção dos 
médicos em várias cidades por onde eles passaram. 
 
Veio a perseguição contra eles da mesma forma que veio contra mim. A mesma 
unção, os mesmos milagres e a mesma perseguição. Diante das ameaças contra 
esses novos ungidos eu is levei para um retiro na cidade de Cachoeira do Sul 
onde ficamos por 21 dias adorando. 
 
COBERTURA DE ORAÇÃO  
 
Uma das coisas mais importantes que Deus falou comigo foi da necessidade de 
orar 24 horas por dia pelos pastores. 
 
O Senhor me mostrou que grandes guerreiros que estão fazendo a obra caem 
porque lhe falta COBERTURA de Oração. Então a ordem EXPECIFICA de Deus 
foi: 
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Forme grupos de 24 horas por dia para interceder pelos meus servos. E é isso 
que temos feito. Há poucos dias conheci um pastor que me pediu cobertura  
Ele me procurou e disse que Deus o mandou. 
  
"Deus me disse para trazer uma oferta de um cordeiro e que eu devo pedir para 
ser seu filho e me colocação debaixo de sua cobertura" Este pastor foi 
impactado pela unção que veio sobre ele e caiu no chão. Quando levantou ele 
contou que estava vivendo debaixo de uma opressão de morte e quando veio 
essa unção ele sentiu que saiu o julgo. 
 
Este pastor tem sua igreja em um bairro onde havia muitas quadrilhas e crimes 
Mas naquela semana houve uma batida da polícia que acabou com a 
criminalidade ao redor de sua igreja. Ele sentiu a mesma unção ocorrendo em 
sua vida inclusive na área da prosperidade.  
 
Nosso grupo de Oração, que nasceu naquele dia ora direto por mim e pelos 
pastores. Eu viajo a mais de 30 anos e nunca tive acidentes ou problemas 
Muitas vezes estive  em perigos de morte mas forma milagrosa algo acontece 
para dar o livramento. Eu sinto que são as orações destes INTERCESSSORES 
orando por mim. UNÇÃO PARA ADORAR 24/7. Sei que é muito difícil para as 
igrejas estabelecer oração 24 horas por dia. Isto é porque o exército do inimigo 
se levanta furiosamente contra isso. É preciso uma unção EXPECIFICA para 
isso... Para chegar neste nível, vamos começar pelo namoro...Namorar Deus! 
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“A LEI DO 
AMOR E  

A ESSÊNCIA 
DE DEUS” 

 

“Amarás, pois, o SENHOR teu Deus de 
todo o teu coração, e de toda a tua alma, e de todas as tuas forças” (Dt 6.5) 

O maior mandamento se inicia com o verbo amar. A essência de Deus é o amor, pois a 
Palavra diz que “Deus é amor”. Sendo assim, Ele precisa amar e Ele ama. 

Imagine a luz: ela tem a função de iluminar.  Esta é a sua natureza. Se ele não puder 
iluminar, não há razão de ser o que é. 

 Uma mãe precisa cuidar dos filhos, se ela não puder faze-lo, ficará frustrada, triste, 
infeliz. 

Assim também é Deus. 

Entendendo Deus - No livro do profeta Oseias, Deus cita Israel como sua esposa. 

“E naquele dia, diz o SENHOR, tu me chamarás: Meu marido; e não mais me chamarás: 
Meu senhor” (Os 2.16) 

Israel traiu a Deus, adorando a baal e, por causa disso, o Senhor fala que vai castigar 
seu povo como o marido que é traído pela esposa. 
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Castigá-la-ei pelos dias dos Baalins, nos quais lhes queimou incenso, e se adornou dos 
seus pendentes e das suas jóias, e andou atrás de SEUS AMANTES, mas de mim se 
esqueceu, diz o SENHOR (Os 2. 13) 

Deserto - Deus diz que vai levar o seu povo ao deserto para provar seu coração... isso 
porque eles traíram a Deus, se prostituindo com a adoração a baal. 

(Os. 2:14-18). 

14 Portanto, eis que eu a atrairei, e a levarei para o deserto, e lhe falarei ao coração  

15 E lhe darei as suas vinhas dali, e o vale de Acor, por porta de esperança; e ali 
cantará, como nos dias de sua mocidade, e como no dia em que subiu da terra do 
Egito. 

16 E naquele dia, diz o SENHOR, tu me chamarás: Meu marido; e não mais me 
chamarás: Meu senhor. 

17 E da sua boca tirarei os nomes dos Baalins, e não mais se lembrará desses nomes. 

18 E naquele dia farei por eles aliança com as feras do campo, e com as aves do céu, e 
com os répteis da terra; e da terra quebrarei o arco, e a espada, e a guerra, e os farei 
deitar em segurança. 

Deus está agindo como um marido apaixonado, que castiga se for traído, mas que 
também está disposto a perdoar, dando segurança e os melhores presentes se Israel 
esquecer-se de baal. 

Chuva como declaração de amor - E desposar-te-ei comigo em fidelidade, e 
conhecerás ao Senhor. E acontecerá naquele dia que eu atenderei, diz o SENHOR; eu 
atenderei aos céus, e estes atenderão à terra. E a terra atenderá ao trigo, e ao mosto, e 
ao azeite, e estes atenderão a Jizreel. (Os. 2:20-22) 

Interpretando este verso, vemos que Deus está dizendo que vai mandar a chuva e 
colheitas abundantes como uma declaração de Amor ao seu povo. Mas esta promessa 
é para aqueles que têm intimidade, como uma esposa fiel. 

Se você quer entender a Deus, imagine um casal apaixonado: Ambos exigem o amor 
um do outro. Ambos querem ter o primeiro lugar na vida um do outro. A pessoa que 
ama exige e dá o primeiro lugar de sua vida para a pessoa amada. 

 

O primeiro pensamento do dia é para a pessoa que você ama. A primeira palavra é 
para pessoa amada. 

http://www.ministerioengel.com/index.php/gospel/item/1818-a-lei-do-amor-e-a-essencia-de-deus
http://www.ministerioengel.com/index.php/gospel/item/1818-a-lei-do-amor-e-a-essencia-de-deus
http://www.ministerioengel.com/index.php/gospel/item/1818-a-lei-do-amor-e-a-essencia-de-deus
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Quem ama sempre pensa em dar o melhor e mais precioso presente para a pessoa 
amada. 

Assim também é com Deus. Deus ama você com um amor imensurável! Muito maior 
do que você possa imaginar. Seu amor é profundo, largo, alto, comprido, longo ... 

“...Possam perfeitamente compreender, com todos os santos, qual seja a largura, e o 
comprimento, e a altura, e a profundidade, E conhecer o amor de Cristo, que excede 
todo o entendimento, para que sejais cheios de toda a plenitude de Deus” (Ef. 
3:18,19). 

“Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigênito, para que 
todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna” (Jo 3.16) 

Experiência pessoal -  Em 2011, Deus me mostrou que a situação de seca, miséria e 
deserto que havia no Sul do Brasil era por esses motivos: O Seu povo (cristão) estava 
agindo como os hebreus agiam em Israel, quando Deus falou com o profeta Oseias. 

Vejamos o que Deus exigia da sua esposa (Israel) e assim temos ideia do que Ele exige 
de nós: 

Amor de todo coração, alma e todas as forças (Dt 6:4-6) 

Um dia por semana somente para Ele: Deus estabeleceu para seu povo Israel um dia 
(Sábado) para estar somente com Ele. Ele também exige as primícias para Ele 

Conclusão 

Os apaixonados têm um dia especial para se encontrar e dedicam toda sua atenção 
para a pessoa amada. Assim também é Deus: quer relacionamento de intimidade e 
qualidade de tempo conosco. 

Muitos me perguntam: “como é possível ter mais intimidade e unção?” 

Desde que me converti, eu tenho o hábito de dar as primeiras horas do dia para Deus 
(Primícia). O primeiro pensamento, a primeira palavra... Tudo que vem primeiro, o mais 
importante e valioso é para Ele.  

No fim de semana, (Sábado e domingo) tenho o hábito de sair para ficar a sós com 
Deus. Isso ganhou um valor muito grande para mim e ultimamente, preciso fazer isso 
todos os dias. 

É uma paixão que cada vez aumenta mais. E assim vejo Deus demonstrando o seu 
amor, como está descrito em Oseias: Enviando chuvas, colheitas abundantes, alegria, 
e o mais importante, a Sua presença. 
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Aqui no Sul passei a estabelecer esses princípios de dar as primícias de tudo para 
Deus. As primícias do tempo, do físico, da alma, coração. 

Deus me mostrou que isso O agradou e Ele mandou as chuvas, colheitas e Sua 
presença com uma unção fresca, como um renovo.Hoje, iniciamos a semana, 
ensinado o nosso povo a amar a Deus com a paixão de um uma noiva para como seu 
noivo. 

Assim como você exige amor da pessoa que você ama, Deus também nos ama e exige 
esse amor de nós. 
“NAMORANDO 

DEUS?” 
Namorando Deus (Vídeo) 
 https://www.youtube.com/watch?v=9Ht_ysEO4H4 
  
Pr Joel Engel fala sobre NAMORAR DEUS (Vídeo) 
 https://www.youtube.com/watch?v=waZ_g3YIpTU 

Desde o início da minha nova vida com 
Cristo, percebi que domingo é costume 
do povo visitar seus pais parentes amigos e namorar. Como eu me apaixonei por  

Jesus, então preferia ir sempre a um lugar deserto e lá, com meu aparelho de som, 
ficava curtindo DEUS. 

E, nesse período, experiências extraordinárias começaram a acontecer: 

Certo dia, entrei em um campo onde tinha animais (bois e touros) . que atacavam as 
pessoas que ali passavam. Sem saber de nada entrei, deitei na grama, fiquei ouvindo 
música de adoração e logo adormeci. Acordei quando o capataz da fazenda chegou 
perto e falou comigo. Olhei e percebi que estava cercado de animais que faziam um 
circulo perfeito ao meu redor. 

- Posso me aproximar? Disse o capataz. Sim, respondi. 

- Você é um homem de Deus, não é? Respondi que sim. 

https://www.youtube.com/watch?v=9Ht_ysEO4H4
https://www.youtube.com/watch?v=waZ_g3YIpTU
http://guiame.com.br/colunistas/joel-engel/namorando-deus.html
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- Você me conhece? Perguntei. 

Ele disse: - Não, mas sei que você é de Deus porque estes animais são furiosos e 
ninguém entra neste lugar porque eles atacam mesmo e já machucaram várias 
pessoas, mas com você foi diferente... Eles estavam ao seu redor, mansos e tranquilos. 

A principio pensei que era a música que eu estava ouvindo que atraiu os animais, mas 
depois comecei a perceber que cada vez que eu saía para visitar Deus, algo de 
especial acontecia. 

Até o céu, o clima e a atmosfera mudam quando eu faço isso. Entendi que Deus se 
agrada disso, então passei a visitá-lo mais frequentemente, até que isso se tornou um 
hábito em minha vida. 

Depois que me tornei pastor percebi que aos domingos e feriados sempre faltavam 
pessoas nos plantões de oração na igreja e no monte. Então, quando isso acontecia 
eu assumia o lugar dos que faltaram e ia para lá ficar na presença de Deus. 

Com o tempo, passei a denominar essas visitas e passeios de ‘namorar Deus’. 

É porque eu vou para algum lugar bonito, que muitas vezes é o monte, só para curtir 
Deus. Nesta hora eu não peço nada e nem faço orações em voz alta nem jejum, fico 
só namorando mesmo. 

Certo dia meus filho caçula descobriu meu segredo e começou a indagar sobre isso. 
Passado algum tempo ele veio até mim e me disse baixinho: - Pai preciso contar-lhe 
algo.  

Sábado eu me arrumei, tomei banho, perfume, roupa nova e saí... Sabe onde fui? Não, 
respondi. E ele me disse: - Fui ao campo da universidade namorar Deus, e foi 
fantástico! 

Desde esse dia decidi escrever para incentivar outras pessoas a fazer o mesmo. 

Neste final de semana subi ao monte, em Faxinal do Soturno, para me encontrar com 
Deus, para ficar com Deus e desse encontro, trouxe as fotos que tirei, quando me 
encontrei com Ele. 

Guardo estas fotos com carinho, pois creio que ELE estende os céus para manifestar 
seu Amor por nós. 

Evangelista, conferencista e pastor, Joel Engel nasceu em Cachoeira do Sul e ao longo 
da sua vida adquiriu uma grande experiência eclesiástica através da evangelização e 
de realização de palestras em todo o território nacional. 

 
 

http://guiame.com.br/colunistas/joel-engel/namorando-deus.html
http://guiame.com.br/colunistas/joel-engel/namorando-deus.html
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 “É TEMPO 
DE NAMORAR 

DEUS” 
 

Eu me casarei com você com justiça e retidão, com amor e compaixão (Os 2:19). 

O livro de Oséias, talvez mais do que qualquer outro livro do Velho Testamento, expõe 
o coração de Deus. 

O profeta compara a infidelidade espiritual do povo  ao pecado de adultério. 

Oséias vive no próprio casamento o que Deus estava passando em relação a Israel. 

Deus manda Oseias casar com uma mulher que se torna adultera e trai o 
marido "toma uma mulher de prostituições" provavelmente sugere que ela veio de um 
ambiente de imoralidade, e teria a tendência de se tornar adúltera. 

Deus usa o exemplo do casamento de Oséias com Gômer para representar a relação 
de Deus com Israel. 

Israel adulterava com outros "deuses". 

Deus considera adultério adorar ou servir outros "deuses". 

Quando Israel sai a procura de amantes (ídolos), ela achou que eles  fossem resolver 
seus problemas e suas necessidades. 

Assim Deus via a sua noiva, o povo de Israel, se envolvendo com "outros deuses", ou 
seja, cometendo adultério espiritual. 

Se Israel não se arrependesse, Deus a deixava sofrer as consequências do pecado. Ela 
se tornaria terra seca e os filhos sofreriam fome, miséria e doenças. 

http://www.ministerioengel.com/index.php/colunistas/pastor-teste/item/793-namorando-deus
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Como represália ao povo que o traiu Deus lhes tira as coisas que se refere ao gozo da 
comunhão com Deus (festas, sábados e solenidades) e os leva  ao deserto (Os 2:11, 
12). 

O  sábado era o dia considerado o dia de encontro semanal de Deus com seu povo, 
ou seja: Era o dia de namorar Deus. 

Porém Deus é longânimo e misericordioso e está disposto a perdoar a esposa 
arrependida. 

Namorando Deus: 

Deus leva a esposa ao deserto para falar-lhe com carinho ao seu coração (Os 2:14).A 
figura que vemos aqui é de um namorado se reconciliando com SUA NAMORADA. 

Deus trabalha para possibilitar a Volta dela. 

Ele a trata bem, como nos dias do NAMORO com a jovem.Ele sofre com a infidelidade 
dela, mas ainda mostra a misericórdia para tomá-la de volta.  

Mesmo depois de tudo que Israel havia feito, Deus teria graça e misericórdia para se 
reconciliar com esta esposa adúltera e estabelecer uma nova aliança com ela.  

Mas assim com um marido traído exige fidelidade e que Ele seja o único homem em 
sua vida (OS 2:16). 

O amor de Deus 

Depois de tudo que Israel fez, o marido bondoso que tanto a amava, ele se dispôs a 
tomá-la de volta e entrar numa nova aliança de casamento e amor eterno. 

Eu casarei com você para sempre; eu me casarei com você com justiça e retidão, com 
amor e compaixão (Os 2: 19) 

Eu casarei com você com fidelidade, e você reconhecerá o Senhor (V. 20) 

Deus promete mandar chuva como sinal de seu amor à sua amada (v.21) e devolver 
cereal, vinho, azeite (v.22). 

Aqui no sul Deus esta levantado jovens apaixonados, que estão agendando seus fins 
de semana para ficar na presença de Deus.  

É tempo de ter comunhão com Deus, é tempo de ''namorar'' Deus. 

 

 

http://www.ministerioengel.com/index.php/colunistas/pastor-teste/item/793-namorando-deus
http://www.ministerioengel.com/index.php/colunistas/pastor-teste/item/793-namorando-deus
http://www.ministerioengel.com/index.php/colunistas/pastor-teste/item/793-namorando-deus
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“NAMORANDO 
DEUS, 

DEBAIXO 
DA NUVEM” 

 
 

Subindo o Monte - Debaixo da Nuvem (Vídeo) 

 https://www.youtube.com/watch?v=WjUreqv-RJY 

“E disse o Senhor Moisés: Eis que virei a ti numa nuvem espessa, para que o povo 
ouça, falando contigo, e para que também creiam eternamente. Porque Moisés tinha 
anunciado as palavras de seu povo ao Senhor ” ( Êxodo 19.9).  

Deus vem em uma nuvem falar  com Moisés no monte Sinai. 

O substantivo singular masculino que significa no Hebraico, é ‘anan ou ninho ou a 
nuvem carregada; nuvem, nublado. 

No mundo antigo, as nuvens eram muitas vezes vistas como o pedestal ou manto da 
presença divina.  

Esta imagem também está presente na Bíblia Hebraica. 

O Senhor ia adiante do povo de Israel no deserto numa coluna de nuvem. (Sl 78.14) 

“E o Senhor ia adiante deles, de dia numa coluna de nuvem, para os guiar pelo 
caminho, e de noite, numa coluna de fogo, para os alumiar, para que caminhassem de 
dia e de noite.  

Nunca tirou de diante da face do povo a coluna de nuvem, de dia, nem a coluna de 
fogo, de noite.” 

Êxodo 13.21-22 

A mesma nuvem pousou no Tabernáculo (quando Moisés falava com Deus) 

https://www.youtube.com/watch?v=WjUreqv-RJY
http://www.ministerioengel.com/index.php/gospel/item/1728-namorando-deus-debaixo-da-nuvem
http://www.ministerioengel.com/index.php/gospel/item/1728-namorando-deus-debaixo-da-nuvem
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“E aconteceu que, entrando Moisés na tenda, descia a coluna de nuvem, e punha-se à 
porta da tenda; e o Senhor falava com Moisés”.  

E vendo todo o povo a coluna de nuvem que estava à porta da tenda, todo o povo se 
levantava, e inclinavam-se cada um à porta de sua tenda “  

Êxodo 33.9-10 

Minhas experiências com a nuvem e Deus: Lembro-me do primeiro retiro que ficamos 
em jejum orando 30 dias no monte Botocarai. Estavam comigo vários homens e nos 
revezávamos dia e noite em oração caminhando ao redor do campo de futebol que 
estava abandonado ali. 

Depois de alguns dias começou a formar um fio de nuvem sobre o campo e a cada dia 
aumentava mais e mais...  

Um dia quando acordei de manhã o Sr. Veli estava caminhando com o cajado orando, 
e a nuvem ou neblina estava na sua cintura... Levei um susto, pois aquela nuvem 
estava ali há dias e só aumentava. 

Então perguntei ao SENHOR o que significava aquilo e Ele me respondeu: Leia em Gn 
1:2 A terra era um vazio, sem nenhum ser vivente, e estava coberta por um mar 
profundo.  

A escuridão cobria o mar, e o Espírito de Deus pairava sobre a face das águas.  

E disse Deus: Haja luz; E houve luz (V.3) 

Eu entendi que aquela nuvem estava ali por causa da presença de Deus. Fiquei 
empolgado, maravilhado e cada vez mais apaixonado pela presença de Deus. 

Ali no campo havia alguns postes de luz velhos, enferrujados e abandonados há anos, 
então na minha empolgação e meninice disse para o José: Vai lá naquele poste  

Coloca a tua mão e diga : Haja luz. Na mesma hora a lâmpada acendeu. Foi um 
espanto para todos.  

Depois disso não queríamos mais sair do monte. 

Em 2010 comecei uma consagração pelo Rio Grande do Sul que durou meses e 
acabamos fazendo uma cabana no monte, em 2013 proclamamos o Ano da 
Adoração, foi o ano que estive mais tempo adorando e aquelas nuvens começaram a 
aparecer novamente quando adorava. 

Certo dia o Tiago filmava para mim enquanto eu gravava uma mensagem e ele me 
alertou que havia uma nuvem diferente sobre mim há 4 horas e não saia dali. Então 
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comecei a filmar as nuvens e observar. Depois de vários meses no monte em adoração 
viajei para Tubarão. 

Desde a saída até lá aquela grande nuvem nos acompanhou com chuva. Ao chegar lá 
parou na volta aconteceu a mesma coisa.  

Fiquei empolgado e adorar tornou-se uma aventura, quanto mais eu mergulhava na 
presença de DEUS mais experiências como esta eu tinha. 

Foram tantas experiências como esta que comecei a brincar com as nuvens e chama-
las. Certo dia, mostrei um vídeo para os jovens e eles me perguntaram se isso poderia 
acontecer com eles se eles subissem no monte. 

Eu respondi:  Se a meninice de vocês for do tamanho da minha ao ponto de acreditar 
que Deus envia sua nuvem para dizer, estou aqui recebendo a sua adoração então 
creio que sim. 

Eles foram ao monte com um sol de “rachar”  enquanto subiam, e eu fui atrás 
filmando. Quando eles chegaram no monte da adoração a nuvem desceu e cobriu o 
monte e ficou ali até a hora que eles encerraram suas orações para descer de volta. 

Não preciso dizer que a partir dali eles passaram a subir o monte regularmente. Eu 
costumo subir o monte à muitos anos somente para adorar. 

Eu chamo isso de NAMORAR DEUS. 

Eu vou à DEUS como um namorado apaixonado pela namorada que vai apenas para 
ficar namorando... sem pedir nada, mas somente o desejo de estar perto...  

Somente de falar estas palavras eu já sinto lágrimas nos olhos...  

Tal é a emoção que sinto de estar na presença de Deus. 

MUITAS E MUITAS VEZES TIVE EXPERIÊNCIAS AO ESTAR MERGULHADO NA 
PRESENÇA DE DEUS.  

Estou começando a escrever sobre estas experiências aos poucos para não 
escandalizar os religiosos.  

Mas à medida que vou encontrando “apaixonados” pela presença de Deus eu vou 
contando cada vez mais experiências como esta. 

Mergulhe na presença de Deus e você terá também experiências como estas e mais 
ainda, pois DEUS quer se revelar à sua noiva e quanto mais perto está do casamento 
mais ELE vai se revelar. 
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“NAMORANDO 
DEUS COMO 

DAVI” 
 
Namorando Deus como Davi – (Vídeo)  
https://www.youtube.com/watch?v=3Ccc6W9F3aY 

 

 

...amarás o SENHOR TEU DEUS de todo o teu coração, e de toda a tua alma, e de toda 
a tua força (Dt 6:5). 

A escritura acima é a parte mais importante da Torá, é chamada de Mezuzah. 

Nesta escritura está o primeiro e mais importante mandamento que DEUS exige do 
homem para ter uma Aliança com Ele e ser chamado de seu povo, é o que fala em 
AMAR a DEUS com todas as partes de nosso ser (espírito, alma, físico). 

Quando DEUS tirou seu povo do Egito, deu ordens específicas, juntamente com este 
mandamento, prometeu vitórias contra todos os inimigos e conquistas de suas terras e 
riquezas, honra e vida abundante (Dt.6: 1 a 25). 

Os judeus têm o costume de colocar o pergaminho com esta escritura na porta de 
suas casas e recitá-la antes de entrar. Também colocam como testeiras entre seus 
olhos e amarram nos seus braços como forma de nunca esquecer e, assim, ensinam 
seus filhos a decorar e recitar. 

O DEUS de Israel é um DEUS apaixonado por nós e extremamente ciumento. Ele nos 
ama com todo o seu coração, toda a sua alma, todas as forças de seu corpo e com 
toda a sua riqueza, e exige de nós o mesmo tipo de amor. Entenda como um noivo 
rico que dá tudo para sua noiva, mas espera o mesmo dela para concretizar o 
casamento. 

AMAR com toda força: Observe como os judeus se movem para frente e para trás 
quando lêem a Torá no muro das lamentações ou em algum lugar qualquer... Eles se 

https://www.youtube.com/watch?v=3Ccc6W9F3aY
http://www.ministerioengel.com/index.php/gospel/item/1957-namorando-deus-como-davi
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movem todo tempo enquanto recitam as escrituras... Eles estão exercendo o 
mandamento de Amar com toda energia, de seu físico. 

Veja no filme quando Davi dança muito para louvar a DEUS ao ponto de escandalizar 
a sua esposa, filha de SAUL. Davi está amando a DEUS com todas as suas forças físicas 
e assim cumprindo o primeiro mandamento, de amar a DEUS com toda sua força. “E 
Davi dançava com todas as suas forças diante do Senhor...” (II Sm 6:14). 

Loucuras de Amor- Davi age como um adolescente que faz loucuras quando está 
apaixonado. Ele dançou freneticamente debaixo de unção que o faz ser arrebatado 
do mundo físico e ser transportado até o céu, onde pela fé ele dançava com DEUS. 

Eu já vi isso acontecer muitas vezes quando uma pessoa é possuída pelo espírito 
Santo.  

Certa vez, em Joinville, vi uma irmã rolar ida e volta desde o altar até a porta da frente 
da igreja. O chão era de terra batida, imagine como ela ficou depois disto. 

Esta irmã, esposa de um missionário, era muito tímida em seu normal, mas quando foi 
“tomada” pelo Espírito Santo fez essa loucura de Amor por Jesus.  

Quando ela chegou em casa, a glória de Deus se manifestou e todos foram cheios do 
Espírito 

Santo e um deles foram batizados com o Espírito Santo. 

Ele não iria estranhar nem um pouco os nossos seminários. Se ele já era assim antes 
do pentecostes, imagine hoje. 

Mical se escandaliza QUANDO Davi dança expressando seu Amor a Deus 

Davi era apaixonado e amava a Deus com toda força. Porém, sua esposa Mical, que 
era inclinada à idolatria, se escandalizou com o jeito de Davi manifestar sua fé e o 
criticou por seu amor extravagante. 

Mical foi castigada por Deus por ter criticado Davi e ficou estéril, não podendo ter 
filhos. Foi desonrada porque na sua forma racional de ser religiosa criticou o que não 
sentia e não conhecia.  

Entristeceu o Espírito Santo que se movia dentro de Davi fazendo dele um 
apaixonado. 

Com todo CORAÇÃO, TODA A ALMA E TODA SUA FORÇA; Deus exige este tipo de 
amor. 
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Davi tinha este tipo de amor por seu Deus, ele era cheio do Espírito Santo, por isso era 
invencível nas batalhas. 

A explicação é que quando alguém gasta toda sua força para DEUS, ela recebe uma 
Unção no seu corpo físico que a torna mais forte que mil homens. 

Hoje não é muito diferente daqueles dias, pois tem muitas pessoas que também 
criticam aqueles cristãos que são mais fervorosos em sua fé e em demonstrar seu amor 
por Deus.Até já apelidaram os mais fervorosos de re-te-té, cai cai, canela de fogo, 
fanáticos, etc. 

Mas, Deus se agradou de Davi por seu amor extravagante e o abençoou mais ainda.  

Observe que hoje Deus tem abençoado mais os que são apaixonados iguais a Davi, e 
os que agem igual a Mical vão perdendo a graça e são desonrados por Deus indo de 
mal a pior 

Eu tenho praticado este tipo de amor, fazendo caminhadas subindo ao monte ou 
passando noites louvando a Deus, e no outro dia eu sinto uma força extraordinária 
fisicamente, emocionalmente e espiritualmente. 

Quando estou muito cansado subindo o monte para Adorar a Deus começo a louvá-
lo, então eu sinto a unção do SENHOR que me dá a força do boi selvagem (Sl 92:10).  

Cada vez que subo o monte para “namorar Deus” e declarar meu amor, mesmo que 
isso me custe grande esforço, sempre vejo sua resposta imediata de que isto O agrada. 

Alguns irão dizer que isso é sacrifício e Deus não se agrada, mas os que são 
apaixonados de verdade por Deus não querem nem saber se serão criticados ou não.  

Eles gritam: EU QUERO É DEUS!!! ALELUIA. Quando Jesus voltar, estes “loucos” darão 
um Aleluia e serão arrebatados por Jesus. Os religiosos e aqueles que criticam a  

Unção ficarão aqui analisando e criticando o “jeito” extravagante de pessoas que 
amam a Deus como DAVI. 

Jesus nos Amou com toda sua alma e com todas as suas forças (Jo 3:16).  
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“NAMORANDO 

JESUS” 
Fireball(Vídeo) - 
https://www.youtube.com/watch?v=T8narRil4Ak 

 

Israel, eu casarei com você, e para sempre você será minha legítima esposa. Eu a 
tratarei com amor e carinho e serei um marido fiel. Então você se dedicará a mim, o 
SENHOR. 
 
Naquele tempo, serei o Deus que atende: atenderei o pedido dos céus; os céus 
atenderão o pedido da terra, dando-lhe chuvas ( Os 2:19 – 21)  

 
No dia 23 de agosto fui a Curitiba, para celebrar o casamento de Lucas Junior – um 
amigo e também discípulo meu.  
 
Perguntei ao noivo se ele teria algum pedido especial com relação á celebração de 
seu casamento e ele disse que gostaria que fosse uma cerimônia judaica e que, se 
DEUS quisesse enviar chuva, seria motivo de felicidade. Então eu lhe falei o significado 
da chuva nas escrituras – como no livro de Oséias, por exemplo. 
 
Na hora do noivo sair para o local da cerimônia, choveu sobre ele. Foi uma chuva 
localizada, especial para ele. Foi uma alegria, um presente de DEUS. Na cerimônia do 
casamento ministrei sobre Oseias 2:19-24, que diz que DEUS faz uma declaração de 
Amor à noiva, enviando chuvas.  
 
Muitos jovens apaixonados por JESUS comentaram sobre isso e alguns ficaram 
interessados em saber se DEUS faria tal declaração para eles também.  Então, no 
domingo – dois dias após a celebração do casamento – preguei na 29ª IEQ (Igreja do 
Evangelho Quadrangular) de Curitiba (PR) a convite do Pr. Lael Viera e usei como a 
expressão “Namorando Jesus” e como sub tema: 
 
“DEUS envia a chuva como declaração de amor pela sua noiva, à Igreja”.  
 
Usei mais uma vez o texto de Oseias 2:19 e ensinei à igreja sobre como adorar a DEUS 
de uma forma íntima e intensa, como o namoro entre um casal apaixonado. Expliquei 
que o namoro é um tempo especial em que o casal aprende a se conhecer melhor. É  

http://guiame.com.br/colunistas/joel-engel/namorando-jesus.html
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um tempo de preparação para o noivado e o casamento. Neste tempo o amor é como 
chama ardente. O apaixonado pensa o tempo todo na pessoa a qual ele ama. Quer 
estar junto todo o tempo... não vê a hora passar, etc.  
 
É desta forma que Jesus quer a sua noiva esteja: apaixonada, fazendo declaração de 
amor para ELE. 
 
Na bíblia lemos que DEUS fala com Israel, usando a linguagem de um noivo 
apaixonado. Israel, eu casarei com você, e para sempre você será minha legítima 
esposa (Os 2:19) 
 
Quando o profeta escreveu esta palavra, Israel havia traído DEUS, adorando a baal. 
Elias é o amigo de DEUS que luta para trazer de volta aquela que se envolveu com 
baal: a noiva. 
 
Baal é o rival de DEUS, Baal era considerado pelo povo idólatra como o “deus da 
chuva e da fertilidade”.  
 
Todas as colheitas eram atribuídas a baal. Jezabel era a profetiza de baal e trazia o 
nome deste ídolo em seu próprio nome. Ela declarava que “só baal era deus”. 
 
“Jeová está morto, Baal vive!”. Esta era a declaração de Jezabel e Acabe no Palácio 
Real. 
 
Então Elias surge, entra no palácio e proclama: “VIVE O SENHOR!”  
 
Elias confrontou diretamente o que Acabe e Jezabel proclamavam para toda a 
nação...Elias era o amigo do Noivo. Ele sabia que DEUS é ciumento. Ele sabia que Baal 
é o rival de DEUS.  
 
Jezabel era “casada” com Baal e usava o nome deste ídolo, como uma esposa usa o 
sobrenome do marido. 
 
Porém Elias também tem o nome de DEUS inserido em seu próprio nome. O 
significado de seu nome é: “Só o SENHOR é DEUS”. 
 
Elias sabia que Baal tentava roubar a NOIVA  de Deus ou flertar com ela. Israel era a 
futura esposa de DEUS e estava em fase de “namoro”. Porém a escolhida (Israel) se 
envolve com Baal e DEUS tem ciúmes disso.  
Quem ama tem ciúmes. Quem ama quer exclusividade, compromisso, fidelidade e o 
amor da pessoa amada.   
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ELIAS entra no cenário fazendo um trabalho para “separar Israel de Baal e trazê-la de 
volta à Deus”. 
 
Jovem, imagine que você está apaixonado por uma moça e ela está se envolvendo 
com outro, quando um amigo seu vai lá e a convence a voltar para você! 
 
Assim era ELIAS para DEUS: o amigo do noivo apaixonado. Aquele que levava os 
recados. 
 
Quando Elias desafiou os profetas de Baal e orou para chover, ele sabia que aquela 
chuva era a declaração de Amor que DEUS fazia para Israel a sua noiva.  
 
A seca era a forma de DEUS dizer à Noiva que estava triste, mas a chuva era a 
declaração de Amor. 
 
Até os dias de hoje nos casamentos Judaicos é feita esta leitura do livro de Oseias e é 
explicado o significado desta passagem. 
 
DEUS fala, usando uma linguagem de noivo apaixonado pela noiva. 
 
2.19   — Israel, eu casarei com você, e para sempre você será minha legítima esposa. 
Eu a tratarei com amor e carinho 
 
2.20   e serei um marido fiel. Então você se dedicará a mim, o SENHOR. 
 
2.21   Naquele tempo, serei o Deus que atende: atenderei o pedido dos céus; os céus 
atenderão o pedido da terra, dando-lhe chuvas; 
 
2.22   e a terra responderá produzindo trigo, uvas e azeitonas. Assim eu atenderei as 
orações do meu povo de Israel. 
 
2.23   Plantarei o meu povo na Terra Prometida para que eles sejam a minha própria 
plantação. E eu amarei aquela que se chama Não-Amada; para aquele que se chama 
Não-Meu-Povo eu direi: “Você é o meu povo”, e ele responderá: “Tu és o meu Deus”. 
 

 
HOJE -  Jesus está voltando. Ele é o noivo e vem buscar uma noiva preparada 
ataviada, apaixonada.  
 
Nosso trabalho é preparar a noiva (a Igreja) para este encontro com o noivo Jesus. 
Para isso, DEUS enviará a unção de ELIAS outra vez.  
 
Pois a palavra diz que importa que ELIAS venha primeiro, ele é o amigo do noivo e 
vem na frente, preparando a noiva para o casamento. 
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Naquele culto, em Curitiba (PR) eu vi uma igreja apaixonada. 
 
Ali DEUS falou comigo de uma forma especial e me mostrou algo lindo:  
 
A filha do pastor Lael chama-se Sara e é uma moça santa, separada para DEUS desde 
o ventre de sua mãe.  
 
Nasceu na igreja e nunca flertou com o mundo. Ela hoje é noiva e se prepara para o 
casamento no próximo ano.  
 
É um noivado segundo a bíblia, no qual os noivos não se tocam, mas esperam o 
casamento em santidade. 
 
O Espírito Santo me levou a ministrar, usando esta simbologia.  
 
Depois da mensagem pedi à igreja, para que eles fizessem uma declaração de amor a 
JESUS, semelhante às que Davi fazia nos salmos, declarando seu amor ao SENHOR. 
 
Faça sua declaração de AMOR a JESUS e Ele também vai fazer uma declaração de 
amor por você.  
 
Os jovens começaram a declarar seu amor a Jesus... muitos vinham à frente em 
lágrimas e com o rosto no chão, declarando o seu amor a JESUS. 
 
O culto já tinha acabado e alguns já tinham ido embora, mas muitos estavam no altar, 
”Namorando JESUS”, fazendo a sua declaração de Amor. 
 
Neste momento alguém disse: ESTÁ CHOVENDO Lá FORA! 
 
Alguns jovens correram lá para frente e viram a chuva. Ficaram maravilhados... 
Literalmente embriagados pelo amor de DEUS, demonstrado desta forma: Com a 
chuva! 
 
Hoje DEUS está enviando a unção de ELIAS para preparar o caminho para a volta de 
JESUS. Jesus é o noivo e ELE está voltando para buscar a sua amada.  
 
Aqueles que são amigos do Noivo receberão esta unção para expulsar o rival e levar a 
noiva para as bodas do Cordeiro. Aleluia! 
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“JOVENS 

APAIXONADOS 
PELA UNÇÃO” 

 

 

Um grupo de jovens da cidade de Cariacida- ES, liderado pelo missionário Fernando 
Freitas Facco, resolveu aderir o hobby do Ap Joel Engel que é "Namorar Deus". 

Há meses atrás o Apostolo Joel Engel publicou um artigo onde ele fala sobre Namorar 
Deus, veja o artigo ao lado: http://goo.gl/GvkQd o qual atingiu milhares de pessoas 
em todo Brasil. 

O missionário conheceu o Ap Engel pelos vídeos no youtube e o que o chamou a 
atenção foi a unção que está sobre ele e ministério, hoje ele tem 7 discípulos o qual 
batizou o grupo com o nome: "Ministério Despertar" e incansavelmente eles estão 
buscando a Deus, subindo o monte toda semana, orando, namorando Deus e 
intercedendo. 

Essa equipe começou a se formar depois de um propósito com Deus de 21 dias no 
Monte, onde o missionário Fernando pediu para que a Unção do sul do Brasil fosse 
para o Sudeste, ali começou a busca incansável pela "CAPA DE ELIAS", no 
encerramento do 21° dia ao chegar na igreja a atmosfera do ambiente mudou, e veio 
a ele uma visão a qual caia uma bola de fogo sobre o Sudeste, milhares de pessoas 
foram atingidas pelo poder da Unção do Espírito Santo, a busca gerou óleo, 
comunhão com Deus... Então depois dessa unção nasceu o Ministério Despertar. 

Agora há um relacionamento entre Deus e o filho. 

http://goo.gl/GvkQd


 

                                                                                     

26 
Hoje o grupo se reuniu para orar pelo Ap Joel Engel e ministério, e no mesmo 
momento começou a chover. Esse é o poder de se relacionar com Deus, com o Pai e 
dar a verdadeira atenção que Ele merece ...Isso gera avivamento, unção e comunhão. 

Separe um momento para namorar a Deus, dedique um tempo a Ele, namore a Deus. 

“CHAPADÃO 
DA UNÇÃO” 

CHAPADÃO DE JESUS (Vídeo) 
https://www.youtube.com/watch?v=W8KN-YOYfrg 

DAVID QUILAN EM PONTA GROSSA: 
https://www.youtube.com/watch?v=pSFHjlBeUXY 

-JOVENS EMBRIAGADOS DO ESPÍRITO EM 
PORTO ALEGRE: 
https://www.youtube.com/watch?v=5JzcprS4i_0 

 

Deus ungiu a Jesus de Nazaré com o Espírito Santo e com virtude, pois Jesus andou 
fazendo o bem e curando a todos os oprimidos do diabo, porque Deus era com ele 
(Atos 10:38). 

Na primeira cidade em que abri uma igreja, no início do meu ministério, aconteceram 
milagres físicos, curas, prosperidade, libertação de pessoas possessas. Ainda assim, 
apesar do povo continuar sendo religioso, as pessoas não tinham paixão por Jesus. Só 
buscavam curas, milagres e prosperidade, mas não buscavam a Deus.  

Todos vinham buscar algo somente para si. Buscavam a Deus por motivos egoístas, e 
Deus era o SERVO, não o SENHOR. Era o culto do ego. Eles saiam dos cultos e 
continuavam a mesma vida desregrada do passado, bebendo e os jovens ficando... 
Enfim, era tudo igual à antes.  

Eu ficava muito triste por que a evangelização que eu oferecia com os ensinamentos do 
Evangelho, não estava alcançando o coração daquele povo. 

Então comecei a buscar ao Senhor, em jejum e oração, profundamente. Naquele ano 
jejuei todos os dias em permanente vigília, pedindo a DEUS uma intervenção. Eu queria 
ver acontecer o NOVO nascimento da água e do Espírito, descrito em João, capitulo 
três. 

https://www.youtube.com/watch?v=W8KN-YOYfrg
https://www.youtube.com/watch?v=pSFHjlBeUXY
https://www.youtube.com/watch?v=5JzcprS4i_0
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Certo dia eu orava intensamente, com gemidos inexprimíveis, e comecei a sentir fortes 
dores, como dores de parto. 

Naquela noite, 52 pessoas foram batizadas pelo Espírito Santo e começaram a falar em 
novas línguas. Tudo mudou completamente. 

AVIVAMENTO: Os jovens tornaram-se apaixonados por Jesus e passaram a se dedicar 
completamente à obra de Deus.  

As pessoas frequentavam a igreja com alegria, os idosos vinham para igreja passar o dia 
em oração por livre e espontânea vontade. As pessoas vinham para igreja orar todos os 
dias, e muitos subiam ao monte, famintos por Deus. Isto acontece até hoje 

EMBRIAGADOS: O mais interessante é que quando esses irmãos começavam a orar e 
ficavam cheios do Espírito Santo, a sua aparência mudava e os sintomas eram 
semelhantes à de um bêbado. 

Eles ficavam literalmente embriagados pelo Espírito Santo, como descrito no livro de 
Atos 2:13. 

Quando percebi o que Deus estava fazendo, começamos a realizar eventos gospel para 
os jovens.  

Muitos vinham sem acreditar, mas ao chegar à igreja e participar dos louvores já 
começavam a ficar literalmente bêbados. Muitos jovens chegavam a casa e seus pais 
não acreditavam que eles não tinham ingerido álcool ou usado drogas. 

Então, convidamos os pais para comparecerem à igreja acompanhando seus filhos, para 
ver o que acontecia. Resultado: Os pais também começaram a ficar embriagados pelo 
Espírito Santo. 

 

“ÓLEO DE 
ALEGRIA” 

Quando alguém começava a se encher 
do Espírito Santo, era tomado de uma 
alegria intensa, sobrenatural, ao ponto de 
dar gargalhadas, sem cessar, por várias 
horas. Alguns eram levados para casa 
embriagados, dando risadas pelas ruas, 

http://guiame.com.br/colunistas/joel-engel/chapadao-de-uncao.html
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precisando ser amparados por outras pessoas, porque não podiam andar sozinhos. 

LIVRE DAS DROGAS: Observamos que os participantes deixavam as drogas e nunca 
mais queriam saber delas. 

Passamos então a promover trabalhos voltados aos Jovens viciados e constatamos que 
os que participavam dos cultos gospel se enchiam do Espírito Santo e ficavam 
embriagados naturalmente e, sem esforço nenhum, ficavam livres das drogas. 

CHAPADÃO DE UNÇÃO: Jovens chegavam aos nossos cultos chapados com drogas, 
mas recebiam a unção e voltavam para casa chapados da unção. Lembro-me do jovem 
Fabiano que chegou a uma reunião carregado por dois colegas. 

Perguntei a um deles: - “O que houve com ele?”. A resposta foi: - “Overdose”. 

Um colega dele tinha morrido há pouco tempo e o Fabiano também já estava muito 
mal 

Ministrei a unção em nome de Jesus e ele caiu embriagado pelo poder de Deus... Ficou 
quatro dias totalmente embriagado. Depois ligou para sua mãe e disse: 

 “Mãe encontrei Jesus, Ele está em mim. Tô chapadão de unção!!!! 

Aleluiaaaaaa! Estou chapado de Jesus”. 

A mãe disse: - “Agora sim meu filho pirou de vez...”. 

Alguns jovens começaram a usar a frase: Jesus a dose mais forte ou chapadão de Jesus. 
Nesse momento que travamos uma luta contra as drogas, é muito importante saber que 
existe uma solução para os que são prisioneiros do vicio, que é a força de Jesus.  

Para mim, o vicio nas drogas é a maior manifestação do ódio e do poder escravizador de 
satã, e a unção é a maior manifestação da Glória e do poder libertador de Deus. 

A unção do Espírito Santo é o vinho do Céu, feito pelas mãos do Senhor Jesus; a droga é 
a imitação barata falsificada por satanás.  

É por isso que a Palavra de Deus ordena: E não vos embriagueis com vinho, em que há 
contenda, mas enchei-vos do Espírito Santo... (Efésios 5:18). 

Parafraseando: “Não te embriagues com bebida comum e falsificada que te traz efeitos 
colaterais, que te destruirão; fique embriagado com o vinho do céu.” 

Não fique chapado como crack, mas fique chapado com o craque Jesus. 
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“GERAÇÃO 
RADICAL” 
 

Pr Joel Engel - Geração Radical (Vídeo) 
https://www.youtube.com/watch?v=4KA0EeihUjM 

"Amarás, pois, o Senhor, teu Deus, de 
todo o teu coração, e de toda a tua 
alma, e de todo o teu poder. E estas 
palavras que hoje te ordeno estarão no teu coração; e as intimarás a teus filhos e delas 
falarás assentado em tua casa, e andando pelo caminho, e deitando-te, e levantando-te". 
(Deuteronômio 6:5-7) 

Jesus nos ama assim: De todo o coração, alma e com toda a Sua força. Por isso Ele 
espera que venhamos a corresponder ao seu amor da mesma forma e intensidade. 

Quando lemos na Bíblia que Davi dançava para Deus com todas suas forças, não 
imaginamos o quanto Deus se agradava disso. 

Davi praticava esse amor à Deus com toda sua força e isso o tornou mui amado por 
Deus e conhecido como o "homem segundo o coração de Deus". 

Amar exige "ação" 

Davi dançava para Deus, outros sobem ao alto do monte ou gastam suas forças 
trabalhando para Deus. 

Eu tenho praticado isso desde de que me converti: Subo ao monte - geralmente aos 
finais de semana - só para ficar contemplado e adorando a Deus. Eu chamo isso de 
"namorar Deus". 

Muitas vezes subi com temperaturas elevadíssimas (40ºC ou mais). Em algumas destas 
vezes, uma nuvem veio sobre mim. Outras vezes o vento soprou sobre mim, me 
refrescando. E na maioria das vezes veia a chuva. 

Nossos jovens tem me perguntado muito sobre isso. Eu sempre digo:  

https://www.youtube.com/watch?v=4KA0EeihUjM
http://guiame.com.br/colunistas/joel-engel/geracao-radical.html
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"Experiente fazer o que eu faço: suba o monte com calor ou frio, só para demonstrar seu 
amor por Jesus e você verá que o mesmo irá acontecer contigo".No sábado dia 8/02/14 
um grupo de jovens resolveu fazer uma maratona e colocar em prática este 
ensinamento. Subiram o monte em um dos dias mais quentes do ano. 

"A subida foi provação", disseram eles. Mas na volta, a glória de Deus desceu ao monte e 
uma grande nuvem os cobriu, trazendo chuva.Quando chegaram à rodoviária 
constataram que na cidade não havia caído um pingo de chuva sequer. 

A chuva caiu espeficicamente naquele local (monte)... Isto é: Deus mandou chuva 
somente sobre eles...Alguns ficaram empolgados, voltaram a subir o monte e a chuva 
caiu outra vez.À noite eu e minha família fomos jantar em Faxinal do Soturno (RS), na 
casa do um casal amigo.Quando nos aproximamos da cidade, uma chuva forte caiu 
sobre nós. 

Soube então que algumas jovens ainda estavam subindo o monte pela sétima vez, outro 
já pela oitava, e eles continuavam subindo e descendo, louvando e adorando.Até 
mesmo de madrugada ainda há jovens que continuam subindo e descendo o monte, 
amando-o com todas suas forças... 

Estou falando de aprox 10 km ida e volta, ou seja, estes jovens já percorreram mais de 
70 km, ao todo.  

Com isso, chuvas chuvas e trovoadas continuam e a temperatura baixou agora para 
26ºC. Será o acaso ou realmente Deus se alegra com a atitude destes jovens, que 
gastam suas energias para demonstrar seu amor por Ele? 

Bem ,você só saberá responder a esta pergunta no dia em que amá-lo assim: Com todas 
as suas forças ...A juventude de hoje é uma Geração radical: Radical no esporte, Radical 
no pecado ou no vício, etc.  

Mas creio que Deus está levantando nesta época, uma geração radical, também no seu 
amor a Deus. 

ÊX 40: 34, 38 - Então a nuvem cobriu atenda da congregação, e a glória do SENHOR 
encheu o tabernáculo v. 38 porquanto a nuvem do SENHOR estava de dia sobre o 
tabernáculo, e o fogo estava de noite sobre ele, perante os olhos de toda casa de 
Israel. 

http://www.ministerioengel.com/index.php/colunistas/pastor-teste/item/168-namorar-deus
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“NAMORAR 
DEUS É BOM 

DEMAIS” 
 

 

 

No dia 14 de Julho de 2012 cheguei à Igreja Mensagem de Lençóis Paulista dirigida 
pelo Bispo Daniel e sua esposa, Bispa Patrícia. Levei uma caneta de presente e disse a 
eles: É para vocês escreverem uma nova Historia. 

Mais de mil pessoas estavam ali na pré-inaugurarão do novo templo com a 
temperatura de sete graus. 

Comecei a ministrar às 22h30min e pensei em ser muito breve porque parece que 
iríamos congelar de tanto frio, mas de repente comecei a sentir calor e fui tirando o 
casaco e notei que muitos faziam o mesmo.   A Gloria de Deus encheu o lugar e 
muitos ficaram embriagados com a unção do Espírito Santo e não sentimos o frio. 

Eu ministrava  sobre “NAMORAR DEUS” enquanto escrevia também sobre isso. 

Ensinava que DEUS quer ter esse relacionamento de intimidade conosco, assim como 
os namorados tem um para com o outro.  

Muitas vezes eles se comunicam  com sinais, gestos que outros não percebem que é 
uma mensagem de amor trocada entre os namorados.    

Enquanto eu contava experiências que tenho o Bispo Daniel e sua esposa Patrícia 
pediam á DEUS para ter uma experiência semelhante. 

De repente no meio da ministração ouvimos um barulho no céu. Parecia barulho de 
máquinas, ou rodas passando por cima da igreja.  

O bispo saiu para ver o que era aquilo e alguns lideres o seguiram. Logo alguns deles 
voltavam para dentro da igreja e não conseguiam andar e nem falar direito. 

http://www.ministerioengel.com/index.php/colunistas/pastor-teste/item/168-namorar-deus
http://www.ministerioengel.com/index.php/colunistas/pastor-teste/item/168-namorar-deus
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 Estavam cheios do Espírito Santo.   

Nem precisa dizer que não pude continuar, porque a gloria de Deus invadiu aquele 
lugar como aconteceu na inauguração do templo em segundo Crônicas capitulos 
 cinco. 

Todos saíram e começaram a dançar e louva a Deus.   

Imagine o frio, mas eles não queriam nem saber.  Ficamos embriagados pelo Amor de 
DEUS.   

Não estamos atrás de sinais, mas quando alguém está apaixonado qualquer sinal da 
pessoa amada já é o suficiente para ficar empolgado e estes irmãos aqui de Lençóis 
estão EXTRAORDINARIAMENTE apaixonados por DEUS.   

Nos próximos dias varias pessoas foram arrebatadas e tiveram experiências 
maravilhosas com DEUS, eu comecei a escrever um novo livro sobre Namorar DEUS. 

 

“NAMORANDO 
COMO MARIA 
DE BETÂNIA” 
 

Maria de Betânia - Joel Engel (Vídeo) 
https://www.youtube.com/watch?v=zOscKyIS1DU 

JESUS, como "noivo" da igreja oferece o seu resgate:  O seu próprio sangue (At 20:28). 

Esta foi a sua forma de demonstrar o seu amor pela noiva, à igreja.” 

Maria de Betânia entendeu a missão de JESUS e o seu propósito. Por isso ela se colocou 

na posição de "noiva" e correspondeu ao amor do noivo e entregou seu melhor 

presente. Ela ofertou o seu perfume caro.   

 Assista a mensagem completa sobre Maria de Betânia ministrada pelo Ap Joel Engel. 

http://www.ministerioengel.com/index.php/colunistas/pastor-teste/item/168-namorar-deus
https://www.youtube.com/watch?v=zOscKyIS1DU
http://www.ministerioengel.com/index.php/gospel/item/1878-mensagem-de-maria-de-betania
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“A MAIS LINDA 
DECLARAÇÃO 

DE AMOR” 
 
 

 
 
Namorando Deus Ct 2: 16 (Vídeo) 
https://www.youtube.com/watch?v=QSAMrOYpM5s&list=UUYVJ7_E6eBzwl2TwHRVPx5Q 

As pessoas mais importantes, mais destacadas na Bíblia, foram  pessoas que realmente 
amaram a Deus. Observe Davi, por exemplo, ele estava no campo todo o tempo, 
fazendo declarações de amor ao Senhor. Deus se agradou disso de tal forma que 
criou um memorial, contando a história de Deus e Davi. Imagine você está subindo o 
monte, declarando o seu amor a Deus e um dia isso estará em um livro?! 

É assim que Deus faz. Ele ama os seus filhos de uma forma especial , mas ele honra de 
uma forma especial os que lhe amam. Maria de Betânia também fez uma declaração 
de amor, ela ofertou seu melhor PERFUME, aquela jovem estava se preparando para o 
casamento. É costume judaico separar o perfume para o seu casamento, mas ela 
deixou tudo de lado quando viu Jesus. Seu coração bateu mais forte e ela entregou 
tudo para Jesus em um  gesto de amor, de adoração de alguém que quer noivar, 
casar , ter um  compromisso. É muito melhor você ter uma história e um romance com 
Deus. Ter um diário, onde você coloca a tua história com Deus. 

Hoje eu sair para namorar Deus e estava fechado o tempo, foi impressionante a 
mudança no caminho, eu vejo nessas mudanças a declaração de amor de Deus. Ele 
para o tempo. Ele segura as nuvens. Ele para a tempestade. Ele faz tudo parar, 
quando um filho começa à adora-lo. 

A natureza tem que parar, os céus tem que parar e os demônios também tem que 
parar, para ouvir a tua declaração para Deus!!! Estou fazendo um desafio para vocês! 
Quantos estão prontos?! 

QUEM PARTICIPA? Os apaixonados por Jesus!!! 

DESAFIO: Fazer uma declaração de amor!!! 

https://www.youtube.com/watch?v=QSAMrOYpM5s&list=UUYVJ7_E6eBzwl2TwHRVPx5Q
http://www.ministerioengel.com/index.php/gospel/item/1992-a-mais-linda-declaracao-de-amor
http://www.ministerioengel.com/index.php/gospel/item/1992-a-mais-linda-declaracao-de-amor
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REGRAS: Pode -se utilizar frases do seu coração para seu noivo (Jesus), porém tem que 
ter uma base de versículo. 

EXEMPLO: Jesus eu te amo, hoje farei um altar de adoração a ti...prepararei uma sala 
de banquete, és meu convidado amado, pois sobre mim quero seu estandarte de 
amor! (Cantares de Salomão 2.4) 

As mais bonitas estarão no livro do Ap. Joel Engel "Namorando Deus" 

Postem suas declarações na fanpage neste link: http://goo.gl/9Gu7LP    

Segue abaixo algumas selecionadas: 

 

             GEAN REIS - 

DEUS , pai amado, Jesus meu único e suficiente salvador . 
Lembro-me ó pai do meu primeiro amor quando era um simples 
novo convertido. Um garoto sedento por ti completamente 
apaixonado (rsrsrs) um jovens que não queria nada mais do que 
viver para tuas obras , mais um jovens que muitos criticaram 
muitos disseram você não vai conseguir , muitos disseram que 
mais não é você que dançava e bebia lá no mundo? Agora virou 
crente? Ta bom ...Mais me lembro muito bem de quando o 
senhor me disse: “Filho eis que se a pessoa vem a mim nova 
criatura é e as coisas velhas se fizeram passadas, e eis que tudo 
se fez Novo.”, lembro quando o senhor disse: “Joguei teu 

passado no mar do esquecimento” , e quando eu estava aflito , 
triste , pensando em desistir o Senhor me dizia filho: “Não temas por que eu sou teu Deus e te 
seguro pela tua Mao direita e te digo ,não temas, eu te ajudarei!” Isaías 41.13 .. as vezes eu me 
deixava abater pelas provações eu achava que nada pra mim dava certo, achava até que minha vida 
havia piorado, mais o senhor disse: “A mim aquele que suporta a provação e no fim de tudo é 
aprovado esse receberá a coroa da vida” , e disse também aquele que muito quer , muito lhe será 
pedido... O Senhor disse: “Filho se estou te botando no deserto é porque quero te dar muito , quero 
te encher quero te usar nos quatro cantos desse mundo...” Deus nunca me abandonou mesmo eu 
sendo falho pecador ele sempre esteve comigo , e eis que hoje vivo somente pra ele , não quero nada 
além dele , hoje a minha vida basea-se em Deus. Jamais amarei a alguém como amo a Deus , vivo 
para servi-lo, para fazer as suas , vivo para sua agradável e perfeita vontade ... Deus o senhor é tudo 
pra mim , eu te amo ...Baseado em pouco da minha história ! 

 

 

 

http://goo.gl/9Gu7LP
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                                              FERNANDO FACCO - 

Estava no monte namorando era domingo. Perguntei ao 
Senhor como que ELE queria que eu o adorasse naquele dia, 
o que ELE queria que eu fizesse para agrada-lo de uma forma 

mui especial. Foi quando ELE me disse: “Filho amado beija 
aquela arvore!” Eu disse: Senhor porque beijar aquela 
arvore? Então ELE me disse: Quando você beija aquela 

arvore, você estará beijando a MIM! “Porque fui Eu que a 
criei.” Então disse Deus: "Cubra-se a terra de vegetação: 

plantas que deem sementes e árvores cujos frutos produzam 
sementes de acordo com as suas espécies". E assim 

foi. (Gênesis 1:11). 

 

 

BRUNA ALVES - 

     Jesus Cristo, tu és o grande e eterno amor da minha vida. 
És exatamente tudo o que eu mais preciso. És a razão do meu 
existir, do meu pensar, do meu respirar. Tu és o meu adorado 

e amado Mestre para sempre! Não abro mão do meu 
relacionamento contigo, NUNCA! De todos os amores o meu 

por você, sempre será o mais bonito, o mais sincero, o mais 
puro. Tu és aquele que chegou e deu um colorido no que 

antes era preto e branco, tu és o maior e mais precioso bem 
que eu possuo nessa vida. És o dono dos meus dias e de cada 

batida do meu coração. Obrigada por me salvar da morte e 
por ter mudado completamente a minha sorte. Todos os dias 

por toda a minha vida te darei a minha oferta de louvor! "O 
teu amor é melhor do que a vida. Por isso os       meus lábios te 

exaltarão." (Salmos 63:3) 

 

FAELZINHO MARTINS - 

O senhor e o meu refugio na hora da angustia, quando acho 
que não vou aguenta mais na caminhada. Ele vem e me fala 
que és o meu socorro na hora da angustia, não temas eu sou 
contigo eu te remi te escolhi desde o ventre de sua mãe. 
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SAVANA VANESSA DE LIMA - 

Jesus eu te amo de maneira incondicional, pois tu ó Senhor! Deus 
ama grandemente os teus filhos e nenhuma condenação há para 
os que estão em Cristo Jesus. Rm 8.1. Pai amado, quando estou 
perante a tua presença o meu coração se alegra e se regozija, pois 
a tua maravilhosa presença e o teu perfeito amor preenche as 
lacunas da minha alma e do meu espírito. Jesus tu és uma dádiva 
de Deus. Te amo Pai! 

 

PRISCILA  BÉLICO - 

Entre todos, o seu falar me seduz...sinto como se cada palavra 
sua, me acaricia-se. Me direciona sempre para ao teu 

encontro, me levando ao altar...A sua presença me marca  
com teu inceso de  mais Puro amor... Oh, Meu amado, 

enfim estamos juntos!Por muito tempo eu esquadrinhava 
entre os recintos de teus palácios, pela busca do véu 

rasgado. Meu livre acesso  a ti é explorado pela 
graciosidade da tua magnífica inquietude de sempre me 

proteger, que me faz questão de saber. És tão desejável, 
tão doce, tão justo, tão amável, tão protetor. Tua beleza 
atrai-me, tua paz invade-me, não é surpresa nenhuma eu 

te dizer que estou completamente entregue aos seus 
encantos... Tal é o meu amado Jesus! Inspiração: 

Cantares cap. 5.16 

   MARIA XAVIER –  

Eu poderia escrever milhões de vezes aqui "TE AMO JESUS" ...Mas 
não iria bastar para representar o quanto eu te amo meu lindão *-* 
Meu melhor amigo, minha melhor companhia ... Sempre ali para 
me ajudar quando eu preciso de algum conselho, orientação.. ou 
algo parecido. Escuta-me quando ninguém mais quer me ouvir... 
Quando quero conversar me achego a ti e deito no seu colo e 
começo a falar, a por para fora tudo de bom e de ruim que esta no 
meu coração... e você sem palavras que me julguem, aquieta meu 
coração que até o entanto estava aflito com tuas doces 
palavras....Muitas vezes ja adormeci chorando em seu colo, e você 
passou madrugadas me cuidando ... Passando as mãos em meus 
cabelos, e me dizendo em sonhos: "Eu estou com você, não tenha 
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medo ... Confia em mim, Amigos para Sempre ... ". Diariamente eu encontro cartinhas e declarações 
de amor, amizade eterna no seu diário que fez você especialmente para mim...A Bíblia. Nossa 
amizade começou de uma forma tão estranha (kkk)Eu não conhecia você, e você me observava desde 
o ventre da minha mãe ... Então você passou a me observar desde que eu era bebe, na fase de 
criança, adolescência... e hoje adulta. 
Te conheci na minha fase de adolescência, fase meio rebelde .. Poucos amigos, gostava de ficar no 
escuro, de me isolar, não falar com quase ninguém... Ai você apareceu e me disse que se eu fosse sua 
amiga, poderia ter uma vida diferente, e viver eternamente ao seu lado.. Que você nunca me 
abandonaria, mesmo nos piores mo mentos de minha vida...Tava machucada, os amigos que já 
haviam passado por minha vida, tinham se mostrado mentirosos e falsos... Porque quando eu queria 
eles perto de mim, para me dar um abraço eles não estavam .. E acabavam me abandonando. Aceitei 
ser sua amiga, Jesus.. Mas não foi apenas pelas coisas que você me falou, mas por que em seus 
olhos.. Eu pude ver coisas que não havia em qualquer outro olhar... 
Amor, sinceridade, verdade, carinho, paz.. Alegria.. Senti algo tão bom a aceitar sua amizade, é como 
se eu tivesse nascido de novo... e tudo que havia de ruim dentro de mim tivesse desaparecido, assim 
como o pó quando vem um vento forte ... A partir daquele momento ja senti vontade de sair da 
escuridão, e andar na luz contigo *-*Comecei a sair da fase da adolescência já uma nova pessoa, 
deixei a fase rebelde para trás e passei a sorrir mais com você... Quão grande é a sua bondade e 
amor comigo...Como é bom ser sua amiga ...Sabe Jesus ...quero pedir perdão para você meu amigo 
...Porque sei que tenho sido falha como amiga . Não tenho respondido muitas de suas cartinhas, não 
tenho dado ouvidos aos seus conselhos ... E muitas vezes que você quiz conversar comigo, eu fiz que 
não ouvi ...Por Favor... Perdoa-me .Quero correr atrás dos dias que fiz isso com você, quer sair 
comigo passear hoje? amanhã? sempre? Quero te escutar.. Quero te abraçar e dedicar meus dias 
para você, quero te agradar de todas as formas querido *-* Quero alegrar teu coração .. e sei que 
uma das coisas que você mais ama, é quando falo do seu amor e da sua amizade para outras pessoas, 
e assim elas se tornam seus amigos .. E quando sou testemunha das coisas que você ja fez por mim, 
pela minha família e pessoas que amo .. Você curou uma das pessoas que mais amo nessa terra Jesus 
.. Você curou minha mãe, você a ressuscitou quando disseram que ela havia morrido...  
Teu amor não falha! Você cuida da minha família por mim quando estou ausente, e coloca seus 
amigos anjos a protegerem eles também .. E você não me cobra nada por isso, apenas deseja que eu 
seja sua amiga fiel para sempre... Sei que seu pai é uma pessoa demais Jesus .. Ele é Magnífico, 
Poderoso... Pode estar em todos os lugares, é o Rei mais Rico que existe .. e que vocês são 1 só .. E o 
filho reflete a face de seu pai *-* Eu Amo vocês demais ...Já li o bilhetinho que você deixou La na pag 
de Apocalipse 21, que a cidade onde vou ir viver com você é toda de ouro e pedras preciosas, muros 
altos (Bom para brincarmos e não ter problema da bola ir parar no vizinho).Nossa eu vou ficar 
maravilhada demais amigo, quero fazer por merecer ir morar lá contigo ... Onde você vive é tão 
fantástico, não existe essa podridão que tem no mundo onde eu moro... Obrigado por me convidar 
para ir embora daqui e morar com você, espero logo esse momento amigo... que eu possa ajudar 
muitos a irem comigo até você, sua casa ...Jesus .. Você me ama, e me amou tanto.. Você se entregou 
para morrer em troca da minha vida Que amigo faria isso por mim? Seu Pai permitiu também, porque 
me amava e ama .. porque através daquele seu sacrifício muitos poderiam viver ao invés de morrer ... 
porque muitos poderiam estar no lugar onde eu estou agora ... no seu coração, sendo sua amiga 
verdadeira.Sei que muitos não reconhecem o que você fez, e não dão o devido valor ... Fica triste não 
ta bom, logo, logo,  eles irão reconhecer ... Tudo que to escrevendo vem inspirado de ti, nada sou 
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sem a tua presença meu melhor amigo ...Que essa carta alegre seu coração, que minha declaração 
de amor venha inspirar teus outros amigos a fazerem o mesmo .... Nossa amizade será eterna, 
Obrigada por Tudo amor da minha Vida ... Por ser TUDO para mim também ...Eu Te Amo ... 
P.S .. sua melhor amiga, Maria. 

 

ARIELLY GODINHO -  

Deus.. Paizinho lindo. . Quero declarar meu amor por Ti agora em 

poucas palavras! *--* Eu amo quando estamos conversando! Num 

momento que é só nosso! Aquele momento onde eu falo, canto e 

choro e Tu me abraças! E aos poucos me dá aquelas musicas que vem 

direto do teu coração!  Essa foto do céu, mostra pra quem entende.. 

que o teu amor eh infinito.. e quão grandioso és.. e todos os dias eu  e 

apaixono mais por sua presença!! Não existe.. nem vai existir amor 

maior que o Teu!  Deus, Você me fez entender e me mostrou que 

maior que o amor humano. . Eh o Teu amor! E hoje.. eu quero dizer o 

quanto eu te amo! Porque em todos os momentos Você jamais me 

deixou.. Porque quando ninguém me amou.. Você me amou! E dentre 

tantas pessoas no mundo.. escolheu a mim.. e disse.. vai ser por ela!! 

Eu choro quando falo contigo.. porque sendo tão falha.. O Senhor não desistiu de mim! 

Obrigada por tamanho amor por minha vida, por minha alma Deus! Eu Te amo Deus.. Te Amo 

Jesus.. Te Amo, Espírito Santo, "Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o seu 

Filho unigênito, para que todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna. (João 

3:16)" 

 

ELISA DE OLIVEIRA -  

'Ó senhor Deus como eu te amo! 

Como é bom dar te graças!  

Como é bom adorar te em tua honra ó Altíssimo!  

Elevo meus olhos e minhas mãos para o alto, em adoração 

anúncio teu Amor e tua Fidelidade!  

O Senhor Deus como eu te amo! 'Salmos 92:1-3 
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JOEL ENGEL JUNIOR - 

Senhor faltam 3 minutos para as 6 horas da manhã, não dormi 
ainda, estou deitado na minha cama pensando em ti ó 

Adonai  
De pé eu sonho contigo, Perco o sono ansioso pra dormir na 
expectativa de te ver e ir novamente olhar a lua e as estrelas 

durante a madrugada.  
São inúmeras as palavras que guardo para o momento em que 

passearmos, mas então tu vem e me arrebata e quando vejo 
teu poder me fogem as palavras e fico em um estado de 

choque, trêmulo, apavorado, constrangido pelo teu amor, 
atemorizado pelo teu poder.  

Na tua presença 6 horas de sono pôde durar quase 2 meses e 
meio, minha mente te pede perdão pelos meus pensamentos 
que te perseguem toda noite ... Pois eu não consigo parar de 

pensar em ti Adonai: meu Pai.... 
Teus olhos nos meus atingem o mais profundo do meu coração, despedaça minha alma e me faz 

sentir o que tu sente .. Então "Deixa eu cuidar do teu coraçãozinho .." E teu poder queima a minha 
boca e teu rio transborda em mim de forma que cachoeiras escorrem dos meus olhos ... 

Ouça-me Adonai .. O pecador mais sujo, que rasga seu coração diante de ti e tu vens e ainda lava seus 
pés. 

Minha confiança está em ti Adonai, cuidadoso, que detalhadamente prepara coisas maravilhosas 
diante de mim, tu consegue ser tão simples em meio a tua complexidade, que minha mente não 

entende, mas o coração compreende ...  
Tu me da instrução na luta, me equipa com armaduras bonitonas e legais e envia teus anjos para 

lutar em meu favor. 
Te entreguei meu sonho e tu se tornou o meu, descobri então que em ti a uma imensidão de 

incontáveis sonhos sem frustrações para mim ...  
Amável da minha alma me abraça, me busca novamente, permita-me olhar nos teus olhos 

novamente e te sentir ... Quero, quero deitar nas nas aconchegantes pontas das tuas vestes o 
Grandioso Deus, e repousar em ti. 

O que eu faço ?? O que eu faço pra que eu toque o teu coração ?!                                                             
Hoje só o que quero é me declarar.  

Não chore, não chore ó Altíssimo ... Porque nesse momento meu coração é o primeiro a se 
arrepender dos seus pecados e das vezes que te entristeceu, Amável Senhor de coração tão mole 

para com seus filhos, nos da tanta segurança em ti ó Onipotente, em ti eu descanso e durmo em paz 
pois eu sei que darás ordem aos teus anjos ao meu favor, Tu tens paciência comigo Adonai, tu não 

me vê como eu era no passado, nem como sou no presente e nem em um determinado futuro como 
irei ser, mas tu me vês no Teu "AGORA": que é o Joel Jr preparado para toda boa obra pronto 

conforme tu tem preparado e capacitou e isso me enche de entusiasmo .. 
Tantos passaram por aqui, tantos estão por vir e estão prestes a passar novamente ... Mas tu antes 

do princípio já esteve e permanecerá para sempre aqui !  
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Perdão ... Tenho falhado com Adonai !  

Te rogo Adonai me resgata, me tira com tuas mãos das armadilhas e ciladas do inimigo porque minha 
confiança está em Ti Senhor ...  

Confio em ti, te amo ! Essa é mais uma das minhas cartinhas que eu sei que tu lê elas, mas essa eu 
não vou apagar, vou mostrar pra todo mundo, vou me declarar .. Confio em Ti, eu te amo. Adonai o 

único Deus! 

 

“PATERNIDADE 
CONCLUSÕES 

FINAIS” 
A revelação de Deus sobre o namoro foi se 
aprofundando e fomos até o noivado, 
casamento e depois paternidade que 
estaremos trazendo nos próximos livros. Porém quero falar algo sobre 
Paternidade porque são muitos os pastores que me perguntam sobre isso. 
Quando o Senhor me levou a orar para nascer "novos ungidos", Ele me falou 
sobre a paternidade. Lembro que eu estava à 10 dias orando pelos novos 
ungidos quando tive uma visão: O Espírito Santo veio até mim como uma 
pessoa toda de fogo dos pés à cabeça. Ele chegou perto de mim e disse: Eu 
preciso de ti para gerar novos ungidos. Ao me abraçar senti tanto fogo que 
pensei que ia derreter. Depois disso fiquei como que atordoado por vários dias. 
Eu sabia que os longos períodos de retiros em oração é como uma gestação. O 
Apóstolo Paulo tinha essa convicção também, porém a maioria dos pregadores 
não conhecem experiências semelhantes a essa por isso quando Deus levanta 
alguém com esse nível de intimidade e revelação ele é perseguido e ninguém o 
entende. Nestes últimos 3 anos o Senhor falou comigo: Quero que você assuma 
a paternidade desses filhos que tem essas mesmas  experiências que você tem. 
Entendi que muitos novos ungidos estão nascendo e se sente órfãos e são 
desprezados por causa da unção. Então comecei a abraçá-los e adota-los como 
um pai espiritual para conduzi-los como Elias conduziu Eliseu até o Jordão para 
receber a porção dobrada e a capa, mas este será outro assunto de outro livro, 
do mais agradeço a você leitor, agora me dê licença, vou namorar Deus! 
Informações sobre cobertura 
(015 55) 3217-4744 Ou 
(015 55) 9935-4460 (E-MAIL: Joelengel@hotmail.com) 


